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DESTA VEZ a denúncia foi de veículos que estacionam irregularmente na Rodoviária do Bingen

O BURACO fica na entrada da Vila e causa transtorno

Estacionamento irregular continua em vários locais

Falta de iluminação no Bataillard Buraco atrapalha passagem na Mosela
DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Sexta-feira, 14 de outubro de 2022

ATA DA 28ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos seis dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e cinco minutos, o 
Vereador Fred Procópio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Secretário “Ad hoc” o Vereador Octa-
vio Sampaio, que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
646/2022 (CMP 5271/2022); Projeto de 
Lei nº: 5262 e 5266/2022 do Vereador Léo 
França; Requerimento de Informação nº: 
5660/2022 da Comissão de Finanças, In-
fraestrutura e Retomada Econômica; Re-
querimento de Informação nº: 5261/2022 
do Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Domingos Protetor; Indicação Legislativa 
nº: 5250 e 5256/2022 do Vereador Júnior 
Coruja; Indicações nº: 5252, 5263 à 5265 
e 5268 à 5270/2022. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Octavio Sam-
paio solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em votação 
e discussão a Redação Final do Projeto 
de Lei nº: 0247/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz. A Redação foi aprovada com 08 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Gil Magno, da Ve-
readora Gilda Beatriz, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Léo França, e do Vereador Yuri 
Moura. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protetor justificou a ausência do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
6455/2021 do Vereador Yuri Moura e do 
Vereador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 08 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador Gil 
Magno, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Léo França, e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9620/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. O Projeto foi aprovado com 07 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, da Verea-
dora Gilda Beatriz, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Léo 
França, e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Emenda Aditiva nº: 2531/2022 do Verea-
dor Yuri Moura. A Emenda foi aprovada 
com 09 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Léo França, e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8903/2021 do Vereador Gil Magno. O Pro-
jeto foi reprovado com 09 votos. Registre-
-se que o Vereador Gil Magno e o Verea-
dor Léo França votaram a favor do Proje-
to. Registre-se que o Vereador Júnior 
Coruja e o Vereador Marcelo Chitão absti-
veram-se do voto. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
3771/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. A Indicação foi aprovada com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Yuri Moura. Registre-
-se que o Vereador Octavio Sampaio pe-
diu vista por três sessões a Indicação Le-
gislativa nº: 3885/2022 do Vereador 
Dudu. O Pedido de Vista foi aprovado 

com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 2108, 2111 e 2124/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; 2259, 2260 e 
2262/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2535, 2539 e 2573/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 3434, 3620 e 3621/2022 
do Vereador Junior Paixão; 4575, 4577 e 
4580/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 5088, 5098 e 5099/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 5100, 5156 e 5157/2022 
do Vereador Júnior Coruja; 5107, 5108 e 
5154/2022 do Vereador Yuri Moura; 5161, 
5162 e 5163/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 5170/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Yuri Moura. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1)MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Disse que terá mais mu-
lheres na Câmara de Petrópolis e que são 
muito bem vindas. Falou que é inadmissí-
vel emissora de televisão escolher candi-
dato político e que Bolsonaro está a quatro 
anos tomando pancada, mesmo assim, 
permanece firme. Disse que em todo tem-
po o Bolsonaro tinha trinta e três por cento 
nas pesquisas. Falou que o povo não é 
maluco de votar no Lula, pois votar nele 
terá a Petrobras saqueada novamente, os 
correios saqueados, o Porto de Santos sa-
queado, BNDS saqueado novamente e 
que o povo precisa entender e refletir, que 
o Bolsonaro pegou um governo falido e 
uma pandemia. Disse que o governo Bol-
sonaro enfrentou tudo de ruim que poderia 
acontecer. Falou que o Presidente é esco-
lhido por Deus, que muitos diziam que a 
facada que ele havia levado era mentira. 
Comentou que em Petrópolis não tem nin-
guém bobo, pois o Bolsonaro ganhou de 
lavada do Lula nos votos. Afirmou que o 
Lula é descarado, mentiroso, não gosta de 
família e que o inimigo vem pra matar, rou-
bar e destruir. Comentou que até hoje não 
foi esclarecido o que aconteceu com o Cel-
so Daniel em São Paulo. Falou que o Lula 
estava preso, condenado, foi julgado pelo 
STF e mesmo depois disso tudo ter acon-
tecido, o mesmo STF o soltou, tornando-o 
ficha limpa. Disse que em qualquer País 
sério, não teria acontecido isso. Falou que 
chegou o momento de todos irem para as 
ruas, para analisarem os candidatos e ob-
servarem quem valoriza a família. Comen-
tou que diziam que o Bolsonaro não gosta-
va de negros, de gays, de mulheres, sendo 
tudo mentira. Falou que a Primeira Dama 
Michele Bolsonaro fez um vídeo mostran-
do cem leis aprovadas, tudo direcionadas 
as mulheres. Mencionou que o candidato 
Padre Kelmom teve poucos votos, mas fi-
cou orgulhoso de ter visto o mesmo dando 
porrada no Lula, colocando-o no seu devi-
do lugar. Falou que estão fazendo de tudo 
para tirar o Bolsonaro do Governo para 
roubar o povo. Disse que o Lula está di-
zendo que vai melhorar o País, quando na 
verdade quem está fazendo isto é o Presi-
dente. Mencionou que foi montada a 
maior bancada no Senado, só precisando 
apenas de um comandante, comandante 
este que terá de vez o apoio do Senado 
Federal, do Congresso Federal, para as-
sim colocar cada um que esteja se achan-
do Deus, no seu devido lugar. Agradeceu 
e despediu-se. 2) JUNIOR PAIXÃO, LÍ-
DER DO DC – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Agradeceu ao Senhor Fernando Araújo 
da Secretaria de Assistência Social pelo 
decreto que o Prefeito havia acabado de 
assinar, para as famílias que foram atingi-

das pela chuva de granizo no quarto dis-
trito. Agradeceu ao apoio de todos, ao 
Prefeito que caminhou com ele ontem, de 
casa em casa para falar para a população 
que o Vereador tem corrido atrás para re-
solver o problema. Disse que terá um car-
tão de dois mil reais para estas famílias 
que foram atingidas e que farão os cadas-
tros na sexta-feira, sábado e domingo na 
Regional de Pedro do Rio. Agradeceu ao 
Vereador Gil Magno e todos que batalha-
ram por esta questão e ao Prefeito Ru-
bens Bomtempo pelo carinho e respeito 
pela população. Agradeceu e despediu-
-se. 3) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PSC – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Fa-
lou que Petrópolis precisa dos Vereado-
res na saúde, na educação, no transporte 
público, nas ruas lutando pelo povo. Rela-
tou que seu amigo fez uma compra no 
valor de mil reais no mês passado, e on-
tem, ele foi a Duque de Caxias com mil 
reais, conseguindo comprar quase que o 
dobro que havia comprado em Petrópolis. 
Disse que não entende o porquê os petro-
politanos têm um custo de vida tão alto, 
usando de exemplo a máfia dos combus-
tíveis, tendo o litro do álcool e da gasolina 
a quase de um real mais caro do que em 
outros municípios. Falou que pensa no 
social, naquelas famílias mais pobres, 
que podiam ter uma moeda regional, que 
pudessem ter um poder aquisitivo maior, 
para poder estar comprando produtos 
com preço realmente mais acessível. Dis-
se que espera que os projetos e as indica-
ções que fazem, sejam colocadas em 
prática. Falou do transporte público e des-
sa porcaria que são essas empresas de 
ônibus. Disse que depois que o Vereador 
Fred Procópio conseguiu mudar a empre-
sa de ônibus no bairro Carangola, os mo-
radores pararam de reclamar e o parabe-
nizou por esta conquista. Comentou que a 
população paga caro na alimentação, no 
transporte público, porém, tem um serviço 
de transporte de péssima qualidade. Dis-
se que vê os demais Vereadores sempre 
fiscalizando, cobrando, sempre brigando 
por um transporte público melhor, mas 
não adianta, pois eles não têm a caneta. 
Disse que precisam cobrar de quem real-
mente tem a caneta, de quem tem o po-
der, para que façam as mudanças que o 
povo tanto necessita e precisam principal-
mente na questão do transporte público 
na cidade que está caótico. Falou que fi-
cou muito feliz por quase todos os Verea-
dores presentes nesta Casa, com o fim da 
Sessão online, pois engrandece a repre-
sentatividade presente nesta Casa, fa-
zendo o povo se sentir representado. 
Agradeceu e despediu-se. 4) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Disse que gostaria de 
fazer um projeto que multe os Vereadores 
que presidirem a sessão que não chega-
rem no horário, dando apenas cinco minu-
tos de tolerância. Comentou ter recebido 
os produtores do Jacó, os quais pediram 
para que a Prefeitura seda a escola que 
foi desativada, para eles fazerem a repre-
sentação deles. Falou que a Lei obriga 
trinta por cento apenas dos produtos em 
Petrópolis, e que precisam aumentar isto. 
Disse que estes produtores têm condi-
ções de fornecer maior quantidade de 
produto, porém, precisam ter a certeza da 
venda e se a Prefeitura se comprometes-
se a comprar mais, eles não precisariam ir 
ao Ceasa, fazendo com que as crianças, 
as pessoas que estão internadas em hos-
pitais teriam alimentos mais frescos pro-
duzidos na cidade, fazendo com que 
mantivesse o dinheiro dentro do Municí-
pio. Disse que precisam ir até ao Prefeito 
e que acredita que ele será favorável a 
isto, para tentar aumentar as compras de 

produtos na cidade, ou então, verificar se 
é possível fazer uma lei nesta Casa para 
que obrigue a Prefeitura de comprar a 
mais. Agradeceu a recepção que recebeu 
no Jacó e aproveitou para dizer que tenta-
rá levar até ao Prefeito, as reivindicações 
feitas e conta com o apoio de o Vereador 
Fred Procópio e de o Vereador Domingos 
Protetor. Disse que estão reivindicando 
também para o Retiro, o conserto do pon-
to final, no qual não tem se quer um banco 
direito para as pessoas sentarem. Co-
mentou que o pessoal do Retiro havia 
pedido duas barracas para a Prefeitura, 
para que pudesse fazer a festa no Dia das 
Crianças na Comunidade São Luiz, antigo 
morro da Cocada. Falou que terá uma au-
diência pública no dia treze de outubro, 
para falar sobre a artrite reumatóide e ou-
tras doenças reumatológicas, convidando 
a todos os Vereadores a estar prestigian-
do. Disse que no dia treze, não poderá 
estar na missa de setenta e cindo anos do 
Trono de Fátima, pois estará na audiência 
pública. Agradeceu e despediu-se. 5) 
GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que esteve 
no Hospital Municipal Dr. Nelson Sá Earp 
fazendo uma fiscalização em relação à 
UPA que está dentro deste Hospital e que 
não tem como manter a UPA onde está. 
Falou que a obra da UPA Centro está de-
morando muito para começar sendo um 
absurdo isto. Comentou que a maioria 
das pessoas estão tendo que serem en-
caminhadas para a UPA Cascatinha, pois 
a UPA Centro está num local pequeno, 
fazendo com que as pessoas trabalhem 
num local sub-humano, com todas as 
equipes fazendo milagre e parabenizou a 
toda equipe pelo trabalho que vem fazen-
do. Disse que a parte da saúde mental é 
sempre deixada de lado, justamente 
quando estamos num momento do Mun-
do que cada vez mais, as pessoas estão 
com a saúde mental afetada, não tendo 
psiquiatria nem primeiro atendimento, 
sendo uma vergonha. Disse que Petrópo-
lis tem um índice altíssimo de suicídio e 
que ninguém fala sobre isto. Falou que é 
muito triste de se ver que a saúde mental 
é sempre esquecida e deixada de lado. 
Falou que a psiquiatria do Hospital Dr. 
Nelson Sá Earp está num local onde não 
poderia estar e que não consegue enten-
der como continua funcionando desta for-
ma, pois a CREMERJ não deveria permi-
tir. Espera que a obra da UPA Centro 
aconteça o mais rápido possível e que 
precisam discutir mais sobre a parte mé-
dica da saúde mental que é a prioridade, 
pois estão vendo que cada vez mais está 
mais largada e abandonada. Agradeceu e 
despediu-se. 6) JUNIOR CORUJA, DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre a agilidade e comprometimento que o 
Prefeito Rubens Bomtempo teve no que 
aconteceu em Pedro do Rio. Disse ter vis-
to acompanhado pelas redes sociais, o 
povo de Pedro do Rio sofrendo com a 
chuva. Falou que o Prefeito entrou no car-
ro e foi acompanhar de perto, colocando o 
pé no gelo, mostrando que mais uma vez 
está do lado do povo, embora tenha tido 
muitos contras, faz parte do processo e 
que o Prefeito mostrou que o trabalho é 
de verdade. Comentou que na Comunida-
de Sete Casas, acontecem sempre umas 
coisas diferentes e citou um fato ocorrido 
em outro Governo, no qual havia descido 
terra, sujando tudo. Disse que espera que 
seja resolvido nas próximas semanas 
para aquelas pessoas possam trocar os 
telhados e alguns bens que perderam 
nesta Comunidade devido à chuva de 
granizo. Parabenizou ao Prefeito pela ati-
tude. Pediu ao Secretário de Obra Ronal-
do Ramos que dê uma atenção o especial 

nos processos de licitações de materiais, 
pois as chuvas estão chegando e que ele 
e o Vereador Gil Magno precisam dar uma 
resposta o mais rápido possível nesse 
mês de outubro e novembro no Distrito 
aonde mais atuam. Mencionou que havia 
conversado com o Prefeito, o qual tentará 
ainda neste ano, um asfalto para o bairro 
Vista Alegre, pois a situação se encontra 
é bem precária. Disse que precisa fazer 
um paliativo o mais rápido possível até 
que chegue o asfalto. Falou que não tem 
dúvidas de que o Secretário de Obras es-
teja se movimentando para eles poderem 
atender melhor esta população. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa assumiu 
a Presidência. 7) FRED PROCÓPIO, LI-
DER DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que o bairro Carangola passou por 
uma grande transformação com a saída 
da Viação Cascatinha. Disse que ontem 
mesmo havia falado sobre a importância 
de eles continuarem com as retomadas 
das linhas, substituindo esta empresa 
que infelizmente não tem como operar. 
Comentou que o TCA aguarda a licitação 
das novas linhas de ônibus, tirando a em-
presa Cascatinha. Disse se lembrar de 
quando os ônibus foram substituídos por 
uma empresa nova, a CPTrans começou 
com uma série de pinturas de faixa de pe-
destres, de divisão de pistas, de sinaliza-
ção vertical com placa e foi requerido uma 
série de abrigo de ônibus e uma acentos 
para estes abrigos. Falou que hoje na en-
trada do Carangola, as pessoas sentam 
em lata, não tendo um banco suficiente 
para o número de passageiros e não tem 
abrigo suficiente. Pediu ao Presidente 
da CPTrans que olhe com carinho para 
o bairro Carangola, que instale novos 
abrigos de ônibus com o acento para as 
pessoas poderem fazer uso. Agradeceu 
e despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Júnior Coruja assumiu a Presidência. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas e cinqüenta 
e três minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em onze de outubro de dois mil e vinte e 
dois. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

EDITAL DIV Nº 35/2022 
(Publicado em 29/09/2022)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento, no intuito de ampliar a parti-
cipação popular e promover a transparên-
cia na gestão fiscal, COMUNICAM que a 
partir de 30 de setembro até 14 de outu-
bro de 2022, receberão emendas e pro-
postas, dos Srs. Vereadores e Cidadãos, 
ao Projeto de Lei CMP 4757/2022 - GP nº 
565/2022 que “Estima a Receita e Fixa a 
Despesa do Município de Petrópolis para 
o Exercício Financeiro de 2023 – LOA”, 
conforme disposto no Artigo 126 do Regi-
mento Interno desta Casa.
As Emendas Populares poderão ser pro-
tocoladas no Departamento Legislativo 
da Câmara Municipal de Petrópolis, das 
segundas às sextas-feiras, de 9 horas às 
18 horas, dentro do prazo supracitado, 
conforme estabelecido no Artigo 29, Inci-
so XIII e Artigo 166, § 3º da Constituição 
da República Federativa do Brasil, Artigo 
107 da Lei Orgânica Municipal – LOM, 
inciso IV do Artigo 121 e Artigo 126 do 
Regimento Interno desta Casa Legislativa 
(Resolução 125/2012), sendo que a ino-
bservância desse requisito inviabilizará o 
recebimento da Emenda.

No caso de não ser alcançado o percen-
tual mínimo referido no parágrafo anterior, 
a sugestão de Emenda poderá ser enca-
minhada a Comissão de Finanças e Or-
çamento e/ou a um dos Vereadores desta 
Casa, que a apresentará ou não conforme 
sua avaliação.
Destacamos ainda que o referido Projeto 
de Lei encontra-se disponível na Secre-
taria Legislativa da Câmara Municipal e 
através do sítio www.petropolis.rj.leg.br.
Por fim, informa-se que a AUDIÊNCIA 
PÚBLICA para a defesa das propostas 
apresentadas, será realizada no dia 18 de 
outubro de 2022 (terça-feira), a partir das 
14:00h, no Plenário da Câmara Municipal 
de Petrópolis.

Petrópolis, 27 de setembro de 2022. 

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
Presidente da Comissão de Finanças 

e Orçamento

AVISO DE EDITAL

A Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Petrópolis torna público 
que será realizada licitação, modalidade 
Pregão Presencial, tipo Maior Lance ou 
Oferta, para Contratação de instituição 
financeira, autorizada pelo Banco Cen-
tral do Brasil, com vistas a centralização, 
manutenção, processamento da folha 
de pagamento, movimentação financeira 
e os serviços básicos aos vereadores e 
servidores ativos da Câmara Municipal de 
Petrópolis. 
O Pregoeiro receberá a proposta e a do-
cumentação dos interessados às 10h30 
do dia 26 de outubro de 2022, iniciando-
-se então os trabalhos de abertura dos 
envelopes da Licitação nº 014/2022, Pre-
gão 014/2022.
O inteiro teor da Licitação encontra-se a 
disposição na Praça Visconde de Mauá, 
nº 89 – Centro – Petrópolis, de segunda 
a sexta-feira das 13h às 17h, ou por meio 
do site: petropolis.rj.leg.br, a partir de 
14/10/2022.

Petrópolis, 13 de outubro de 2022.

Louis Boden Neto
Pregoeiro

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL DE PETRÓPOLIS APROVOU E EU, 
HINGO HAMMES, PRESIDENTE, NOS 
TERMOS DOS PARÁGRAFOS 2º E 7º 
DO ARTIGO 64 DA LEI ORGÂNICA DO 
MUNICÍPIO, PROMULGO A SEGUINTE:
LEI Nº 8.428 DE 10 DE OUTUBRO DE 
2022
DECLARA O AIKIDO PATRIMÔNIO ES-
PORTIVO E CULTURAL IMATERIAL DE 
PETRÓPOLIS NAS CONDIÇÕES QUE 
ESPECÍFICA.
Art. 1º- Fica instituído por esta Lei, o reco-
nhecimento como Patrimônio Esportivo e 
Cultural Imaterial do “AIKIDO” no Municí-
pio de Petrópolis.
Art. 2º- Fica instituído, no âmbito do Mu-
nicípio de Petrópolis, o “Dia Municipal do 
AIKIDO”, o qual será comemorado, anu-
almente, no dia 14 do mês de dezembro.
Parágrafo único. A efeméride mencionada 
neste artigo passa a integrar o Calendário 
Oficial do Município de Petrópolis. 
Art. 3º- Esta Lei entra em vigor na data de 
sua Publicação.
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, que 
a executem e a façam executar, fiel e in-
teiramente como nela se contém.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 10 de outubro de 
2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Autor: Octavio Sampaio
CMP: 2643/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 14/10/2022

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas denunciaram ao 
Diário o estacionamento irregular 
na Rodoviária do Bingen, mesmo 
com as sinalizações de proibido 
parar. Este problema se repete na 
Rua Vigário Corrêa, localizado no 
bairro Corrêas, podendo compro-
meter algumas viagens do trans-
porte público.

De acordo com um passagei-
ro que pega ônibus diariamente 
na Rodoviária do Bingen, o es-
tacionamento irregular é algo 
comum. “Todos os dias presen-
ciamos essa cena, mesmo com 
os carros ligando o alerta, eles 
continuam atrapalhando as pes-
soas e em certo ponto, às vezes, 
param até mesmo na pista. Aqui 
ainda possui sinalizações, mesmo 

assim muitas pessoas não respei-
tam”, contou um passageiro.

Segundo o motorista, Luís Fe-
lipe, está faltando tomarem mais 
providências para acabar ou dimi-
nuir essas situações. “Só rebocar 
e aplicar multas mais severas que 
o problema é resolvido. Enquanto 
não for feito isso vai seguir tudo 
do mesmo jeito. Todos os dias tem 
isso, cada dia em um lugar dife-
rente”, afirmou um motorista.

Procurada, a Prefeitura disse 
que “o estacionamento irregular 
é um dos maiores problemas no 
trânsito, gerando principalmen-
te transtornos para o transporte 
coletivo. A Companhia Petropo-
litana de Trânsito (CPTrans) re-
aliza rondas em diversos pontos 
da cidade para coibir esse tipo de 
infração”.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Mose-
la informaram que próximo à 
entrada da Vila Pedro Lischt, 
existe um buraco que abriu há 
quatro meses. Os veículos que 
estão passando pela via princi-
pal, e precisam entrar na vila, 
não conseguem desviar e, com 
isso podem causar prejuízos.

Segundo moradores do lo-
cal prejudica bastante este pro-
blema, devido ao ponto cego. 
“No buraco, pela profundidade 
fica uma poça enorme, essa si-

tuação já dura há bastante tem-
po. Está faltando manutenções 
nas ruas, porque este tipo de 
problema não pode ficar ali por 
tanto tempo sem ser soluciona-
do. Ainda tem um desnível bem 
grande”, afirmou um morador.

A Secretaria de Obras in-
formou que realizou recente-
mente serviços de manutenção 
da rede pluvial na entrada da 
Vila Pedro Lischt, Mosela. A 
recomposição do calçamento 
está na programação do Depar-
tamento de Manutenção Viária 
da Secretaria.

Gabriel Miranda – estagiário

Os moradores do Ba-
taillard reivindicam os 
serviços de iluminação 
pública no bairro na Ser-
vidão Morro do Príncipe, 
localizada na Rua João 
Martins de Barros. Con-
forme relataram, são qua-
tro postes que estão com 
as lâmpadas queimadas, 
gerando transtornos para 
a população. Além disso, 
o corrimão do local está 
completamente danifica-
do e apenas pendurado.

Segundo uma mora-
dora que não quis se iden-
tificar, está tudo muito es-
curo. “Parece pouco, mas 
esses quatro postes fazem 
a diferença, e fazem mui-
ta falta para os morado-
res”, afirmou a moradora.

A Secretaria de Servi-
ços, Segurança e Ordem 
Pública informou que vai 
enviar uma equipe do 
Departamento de Ilumi-
nação Pública à Servidão 
Morro do Príncipe, no Ba-
taillard, para substituir as 
lâmpadas.
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